

# Delegado: 6 personas participaron en el homicidio de los carabineros

Fiscal evitó referirse a un número, pero señaló que fue un hecho “planificado y elaborado”. Boric dijo que el triple asesinato “tiene connotaciones terroristas”.

Matías Gatica Lindsay

Intensos operativos se realizaron ayer en Cañete, donde el fin de semana fueron asesinados a balazos tres carabineros. La Fiscalía reconstituyó la escena del crimen; mientras que la PDI y la Armada llevaron a cabo diversos allanamientos en el sector para dar con los responsables de este crimen.

Cinco días después del asesinato de los carabineros Carlos Cisterna, Sergio Arévalo y Misael Vidal, continúan las diligencias para dar con los responsables del crimen. Ayer el fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, encabezó una reconstitución de la escena en la localidad de Antiquina, donde fue hallada la patrulla de los uniformados. Esto con el fin de buscar pistas sobre los criminales, quienes habrían escondido evidencia para no ser encontrados.

En paralelo la PDI y la Armada allanaron diferentes domicilios en el sector y detuvieron a cinco personas, aunque ninguno de ellos estaría involucrado en el crimen.

Sobre los autores del triple homicidio, el delegado



La Fiscalía reconstituyó la escena donde fue hallada la patrulla.

presidencial de la provincia de Arauco, Humberto Toro, dijo a radio Universo que “al menos mínimo seis personas habrían estado siendo parte de este asesinato”.

“Aquí corresponde que la investigación siga su curso. Cualquier cosa que digamos puede afectar los resultados (...) A nosotros no nos corresponde dar los detalles”, dijo la

delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner.

Por su parte, el fiscal Garrido evitó referirse a un número de delincuentes y tras las diligencias realizadas señaló que este fue un crimen “planificado y elaborado” relacionado al “crimen organizado”, y agregó que el armamento y otros elementos que portaban los carabineros en

el momento de la emboscada “es posible que esté en manos de los delincuentes”. Añadió que esta será “un investigación de largo aliento”.

El Presidente Gabriel Boric dijo ayer a la Archi que “un ataque de estas características tiene connotaciones terroristas. No le hago asco a la palabra. Frente a un atentado de estas características la condena tiene que ser total y no debe haber matices en aquello”.

Por su parte, ayer el magistrado Cristián Rosenberg, del Juzgado de Garantía de Cañete, admitió a trámite las querrelas de Fernanda Antillanca, viuda de Misael Vidal; y la del padre de Carlos Cisterna.

También ayer, en un Banco Estado ubicado en el centro de Cañete, un sujeto dejó un bolso en los cajeros automáticos y se retiró. Ante una llamada de alerta, el GOPE de Carabineros llegó hasta el lugar para ver si se trataba de una posible bomba, lo que finalmente fue descartado por la institución.

Según consignó radio Cooperativa, al interior del bolso se hallaron seis pilas, cables, encendedores, una placa de metal, destornilladores y municiones.